



**夢・笑顔 あふれるまちへ**

豊玉町仁位で、商工会青年部女性部豊玉支部による「とよたま光の集い」が開催されました。いろんな人たちが繋がり、さまざまな創意工夫を重ねて、今年で5年目。「誰かのために汗をかく」これこそ「対馬チカラ」。



**クリスマス 大好き！**

12月18日、対馬市交流センターで商工会青年部厳原支部による「クリスマスフェスタ」が開催されました。豪華な景品があたるビンゴゲームやコーラ早飲み大会などに子どもたちの歓声が響きました。



**見ごろは3月下旬！**

12月23日、対馬森林環境整備緑化隊 惣島由一会長が上県町目保呂ダム馬事公園にゲンカイツツジなど約1,000本を植樹しました。咲き誇るゲンカイツツジとかわいい対州馬に会いに足を運んでみませんか？

**祝 白寿 おめでとうございます**



長瀬 ヨシさん(厳原町)  
大正元年12月2日生まれ



斉藤 マチさん(上県町)  
大正元年12月20日生まれ

99歳を迎えられた方々に市から褒状とお祝い金が贈られました。

なお、勝井フナさん(厳原町:大正元年12月16日生まれ)はご都合により写真の掲載はございません。

これからも長生きしてください。



**「あい」で繋ごう！**

地域療育や特別支援教育に関する専門機関が不足している対馬において、積極的にイベントを開催している「あいネットつしま(脇山武士代表)」が、平成23年度NPO活動奨励賞を受けられました。



**スポーツは「生涯の友」**

峰町三根の永留安生さんが、永年の体育・スポーツへの貢献により長崎県体育協会功労賞を受賞しました。永留さんはソフトテニス競技の普及・発展に尽力、また対馬市体育協会理事長として活躍中です。



**「国境の底チカラ」を後押し**

長崎県内の優れた町おこし活動団体に助成を行っている(財)瀬和銀行ふるさと振興基金(鬼木和夫理事長)から朝鮮通信使行列振興会(永留晃会長)、行列用衣装の新調費用の助成金が贈られました。(写真左:小川対馬支店長 右:国分副会長)